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1. Kulturelle Teilhabe im neuen Kulturförderungsgesetz

2. Praxisbeispiele und Projekte
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Kulturförderungsgesetz

vom 15. August  2017 (Stand 1. Januar 2018)
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Kulturelle Teilhabe als Schwerpunkt im 
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Was will das Amt für Kultur?
• Sensibilisierung der Kulturinstitutionen

• Kulturangebot soll für alle attraktiv sein

Ziele
• Hindernisfreier Zugang

• Kulturelle Teilhabe (aktive Teilhabe von allen Menschen 

unabhängig von Behinderungen)

• Gelebte Offenheit (Haltung von Kulturinstitutionen)
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Kulturelle Teilhabe
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Welche Fördermöglichkeiten hat das Amt für Kultur?

Rahmenkredit Kulturelle Teilhabe

• Projektbeiträge an Kulturschaffende

• Projektbeiträge an Kulturinstitutionen

• Kulturvermittlungs-Mentoring
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Praxisbeispiele und Projekte
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Was für Projekte hat das Amt für Kultur unterstützt?

Projektbeiträge an Kulturinstitutionen

• Kultur inklusive – Label Pro Infirmis

Projektbeiträge an Kulturschaffende

• Projekt «Komiktheater»

• Projekt «Dunkelzelt»

Kulturvermittlungs-Mentoring

• Pilotprojekt Kunst(Zeug)Haus Rapperswil-Jona «Ausstellung 

mitgestalten»
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Labelträger 2018
• Bibliothek Rorschach

• Museum im Lagerhaus

Kultur inklusive - Label

www.kulturinklusiv.ch
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• Bibliothek Rorschach

• Museum im Lagerhaus

Komiktheater 

www.komiktheater.ch
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• Bibliothek Rorschach

• Museum im Lagerhaus

Kultur im Dunkeln

www.dunkelzelt.ch
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• Bibliothek Rorschach

• Museum im Lagerhaus

Kultur im Dunkeln

www.dunkelzelt.ch
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«Ausstellung mitgestalten»

www.kunstzeughaus.ch

Pilotprojekt 

Kunst(Zeug)Haus 

Rapperswil-Jona mit 

Johanneum Neu St.Johann


